

Minuta 6 - 14/04/2025

Participantes grupo:

- Afonso Ferreira
- Pedro Ponte
- Ricardo Antunes
- Carolina Silva
- Tomás Brás



Orientadores:

- Carlos Costa

Temas a discutir:

- Falar do problema da autenticação
- Estado da aplicação
- Apresentação de M3
- Reunião de quinta feira

Memorando:

1. Vai ser mesmo muito difícil termos a autenticação porque os regulamentos de cibersegurança dos sTIC são rígidos e não querem abrir portas a um serviço não validado devidamente.
2. Feedback sobre o nosso desenvolvimento
 - a. Seria interessante ter filtros de pesquisa na página principal
 - b. E se tivéssemos alguma feature que usasse uma LLM para sugerir planos de estudo para um aluno, dar ajuda com recursos a utilizar. Podia ser algo rápido de implementar usando uma ferramenta externa, mas que acrescenta mais uma funcionalidade
 - c. Usarmos também estas ferramentas para avaliar o nosso trabalho e talvez ter mais insights de possíveis melhorias
 - d. Arranjarmos forma de através de um vídeo gravado pelos alunos conseguirmos dar logo feedback sobre a prática clínica (fácil de implementar segundo o CC 🤖🤖🤖🤖🤖🤖🤖🤖🤖). Isto não seria necessariamente para produção, mas mais para mostrar o potencial e uma cena para implementar se calhar fora do scope da cadeira

Próximo passo:

- Divertirmo-nos, outra vez, especialmente nas férias...

Feito por: **Pedro Ponte**

Revisto por: **Ricardo Antunes; Afonso Ferreira; Tomás Brás; Carolina Silva;**